Von: Gesendet:

An: Betreff: Newsletter Sport Konstanz < Newsletter Sport@konstanz.de >

Mittwoch, 21. April 2021 08:51

bildungundsport Sport Newsletter

Falls Sie den Newsletter nicht oder nur teilweise sehen, klicken Sie bitte hier



Newsletter Sport

Änderung der Corona-Verordnung zum 19.04.2021



Das Land Baden-Württemberg hat am 17.04.2021 seine Corona-Verordnung angepasst. Die neuen Regelungen treten ab dem 19.04.2021 in Kraft und haben Auswirkungen auf den Sportbetrieb. Mehr dazu»

Auswirkungen auf den Sportbetrieb auf den städtischen Anlagen



Wie werden die aktuellen Regelungen der Corona-Verordnung auf den städtischen Anlagen umgesetzt und was haben die Vereine zu beachten? <u>Mehr dazu</u>»

Runder Tisch "Mountainbiken in Konstanz"



Termin steht fest - Interessierte können sich noch anmelden Mehr dazu»

Alternativen zum Aufenthalt im Freien



Die Stadtverwaltung versteht den Wunsch der Bevölkerung, sich auf den Spiel-, Bolz-, Skateund Basketballplätzen zu treffen. Gerade bei dem aktuell guten Wetter kann es auf diesen Plätzen schnell dazu kommen, dass sich zu viele Menschen auf engem Raum aufhalten, der Abstand nicht eingehalten werden kann und sich größere Gruppen bilden. Das sind ideale Bedingungen für das Coronavirus, dessen hochansteckende Mutationen mittlerweile auch im Landkreis Konstanz angekommen sind. Mehr dazu»

Wenn Sie Fragen zu einzelnen Themen haben, können Sie sich gerne an das Amt für Bildung und Sport der Stadt Konstanz, Telefon 07531/900-2907, Telefax -122907, E-Mail: bildungundsport@konstanz.de wenden.

IMPRESSUM

Stadt Konstanz | Kanzleistr. 15, 78459 Konstanz Telefon (07531) 900-0 | <u>posteingang@konstanz.de</u> Vertretungsberechtigter: Oberbürgermeister Uli Burchardt

Wenn Sie keine weiteren E-Mails mehr von uns erhalten möchten, können Sie sich <u>hier</u> austragen. Um unsere News Bekannten und Freunden zu empfehlen, klicken Sie <u>hier</u>